
第１回児童集会がありました
５月８日（水）、児童会主催の「児童集

会」が体育館でありました。
今回は、運営委員会から、今年度の児童

会目標の発表やメンバー一人一人の（今年

度の目標を含めた）自己紹介がありました。
その言葉から、八代小学校をより輝く学校
にしたい、そのために頑張るという強い思
いが伝わってきました。
次に、各委員会の委員長の（今年度の目標を含めた）自己紹介がありました。ここでもみんなの

生活がより豊かになるように、各委員会でできることを頑張るという思いが伝わってきました。
自分たちの生活向上のために、自分たちで、何をどうすればよいか考え、それを浸透させるため

の方策を練り、実行し、反省改善していくことは大変有意義な活動だと思います。
私たち教職員は、前向きに頑張る児童会活動を精一杯応援していきます。

「交通教室」での学びが早速生かされています
交通教室が実施された翌日の朝、横断歩道を渡るときに、左右を確

認して、手を挙げて渡っている子供がたくさんいました。慣れなどで
おろそかになっていた行動の大切さを改めて感じたのでしょう、多く
の子供が自分の安全を守る行動を積極的にとっていました。子供たち

の素直さが、色々な学びをスポンジのように吸収しています。
また、中には、渡りきって後ろをふり返り、停車中のドライバーへ

会釈をする子供もいて感心しました。

授業参観・学級懇談会・PTA総会を行いました
５月１０日（金）午後から、「授業参観」

及び「学級懇談会」を行いました。また、
その後、PTA 主催の「PTA 総会」が開催さ
れました。
授業参観では、新しい学年でのお子様

の学習の様子はいかがだったでしょうか？
お子様の学習の様子を見て気付かれた「良
さ」や「伸び」などは、ご家庭でほめられ
たことと思います。
学級懇談会では、担任の学級経営方針などを共有されたり、他の保

護者の方や担任との繋がりが深まったりしたことと思います。
ＰＴＡ総会では、今年度のＰＴＡの目標や事業、予算などに承認い

ただきました。また、校長のお願いも話されていただきました。その一
部を紹介します。

「（お子様の心身共に健全な成長のためには）ご家庭と学校との
信頼関係と情報の共有が不可欠です。良いことも悪いことも情報

交換できるのことが一番だと思います。『不審』とか『不満』とかになる前に、『疑問』は必ず
お問い合わせください。誠意をもってお応えします。」

どうぞよろしくお願いします。
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